

Bulletin de nouvelles SASMAD Ottawa-Cornwall

Novembre 2023

« Avec Dieu nous ferons des prouesses. » Psaume 59,14

En bref

- Bienvenue !
- Journée de ressourcement
- Intentions de prières
- Incorporation
- Ressources utiles
- Une invitation

Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessous. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

SASMAD Ottawa-Cornwall

Service d'accompagnement spirituel
des personnes malades ou âgées à domicile



❖ Nouvelle cohorte de bénévoles SASMAD

Bienvenue à nos toutes nouvelles personnes bénévoles SASMAD qui ont complété la 7^{ième} formation de base offerte dans la région d'Ottawa le 11 novembre dernier! Vous aurez l'occasion de les rencontrer lors de notre prochaine journée de ressourcement.

❖ Journée de ressourcement

Plus de 50 bénévoles ont confirmé leur participation à la journée de ressourcement du 25 novembre qui portera sur l'accompagnement SASMAD et l'aide médicale à mourir. Nous aurons le plaisir d'y accueillir comme conférencier le frère Thomas de Gabory o.p. du Centre dominicain d'éthique et de vie spirituelle (CDEVIS). **L'horaire de la journée** est sur notre site Web à l'adresse suivante :

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/blog/journ%C3%A9e-de-ressourcement>

Pour ménager notre environnement, **veuillez apporter votre propre tasse** pour la journée. Le dîner sera un repas froid partagé (potluck). N'oubliez pas d'identifier vos plats et ustensiles pour pouvoir les récupérer à la fin de la journée.

❖ Intentions de prières

Vous pouvez envoyer vos intentions de prière pour les personnes malades à Nicole Girard courriel : nicole.girard@bell.net ou sur notre site Web : <https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/intentions-de-prières>

❖ Incorporation de SASMAD

Nous avons entamé les démarches pour l'incorporation de SASMAD Ottawa-Cornwall. Celles-ci devraient être complétées avant la fin de cette année ou au début de l'an 2024. La prochaine étape sera une demande pour être reconnu comme organisme de bienfaisance auprès de l'Agence du revenu du Canada. L'incorporation facilitera cette demande qui prendra approximativement un an et demi.

Une fois incorporé et jusqu'à la reconnaissance de notre service comme organisme de bienfaisance, la Paroisse du Sacré-Cœur ne pourra plus fournir de reçus pour fin d'impôt pour les dons faits à SASMAD Ottawa-Cornwall. Donc, si vous songez à soutenir SASMAD financièrement, nous vous suggérons fortement de le faire avant la fin de cette année.

SASMAD
OTTAWA-CORNWALL
591, rue Cumberland,
Ottawa ON K1N 7K3
sasmad.ottawa@gmail.com

343-558-0303

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/>



« Venez à moi vous qui peinez sous le poids du fardeau et je vous soulagerai » Mt 11, 28

❖ Ressources utiles

- ❖ **Le Dementia Learning Hub** - une ressource en ligne pour améliorer votre compréhension de la démence et de la santé cérébrale. Cette page Web donne accès gratuitement à 23 cours en ligne interactifs bilingues à rythme libre couvrant le continuum de la santé cérébrale, de la démence et de la prise en charge de la démence.

<https://dementiahelp.ca/fr/dementia-learning-hub/>

- ❖ Le centre dominicain d'éthique et de vie spirituelle offre une nouvelle série de conférences virtuelles gratuite :

Console-moi – Compatir pour pouvoir consoler – le 21 novembre de 19h30 à 21h00. Conférencière: Brigitte Quintal, I.o.p.

Pour de plus amples renseignements et pour s'inscrire :

<https://centredominicain.com/activites/>

❖ Une invitation

Si Jésus lui-même écrivait quelques mots pour nous inviter à une rencontre intime avec lui dans le sacrement des malades, qu'est-ce qu'il écrirait? Je ne sais évidemment pas, mais je m'imagine que son invitation ressemblerait à celle-ci :

« Je sais que ce que tu portes dans ton corps, dans ton esprit et dans ton âme de souffrance est lourd à porter. J'ai entendu ton cri, celui qui monte de ton cœur, même s'il demeure le plus souvent silencieux. Je sais combien tu te sens souvent très seul à porter ce fardeau. Viens à moi, je t'aiderai à le porter. Je sais aussi combien tu te sens fragile dans ce que tu vis, ton pas est chancelant et incertain. Viens à moi, je marcherai à tes côtés et je serai ton soutien. Ne crains pas, je suis là. Je ne t'abandonnerai pas.

Viens à moi dans ce sacrement des malades que j'ai laissé à mon Église. Je l'ai laissé en signe de mon amour, de ma grande tendresse pour toi. Viens tout près de moi. Laisse-moi parler tout bas à ton cœur pour te dire combien je t'aime. Viens à moi et laisse-moi poser ma main sur toi pour t'apporter ma paix et ma consolation. Laisse-moi oindre ton front et tes mains pour guérir tout ce qui est blessé en toi. Viens! Je suis là et je t'attends. »

Pas besoin de RSVP. Il faut tout simplement se présenter au rendez-vous!

Quoi : Célébration pour les personnes malades

Où : Église Sacré-Cœur d'Ottawa

Quand : Le 2 décembre à 11h00

Comment : Seul ou en transportant une personne malade qui en a besoin

Pourquoi : Parce que le Seigneur est là et il t'attend.

Gilles